LA ASOCIACION DE VECINOS DE INTXAURRONDO INFORMA SOBRE EL CHABOLISMO ENNUESTRO BARRIO.

Informamos a todo Donosti y al barrio de Intxaurrondo en particular, del grave problema de vivienda que tienen 16 familias de inmigrantes portugueses que llevan residiendo en nuestra ciudad desde hace 5 a 7 años.

Como es de conocimiento público el día 6 de enero se les incendiaron sus chabolas a 7 de estas familias, quedando otras también afectadas por el siniestro. La const#ucción es a base de maderas, puertas y plásticos recogidos en las escombreras.

Si se añade a estas condiciones de subsistencia el hecho de que la mayoría de sus componentes están sintrabajo, es de imaginar

la situación angustiosa que están viviendo.

Pasamos a exponer a continuación la actuación de esta Asociación sobre el problema:

Después de dialogar con las familias afectadas nos dirigimos al Ayuntamiento al entender que debe ser éste el que busque una solución, ya que ha hecho la vista gorda durante todos estos años, tratando de no ver la realidad social que existe.

En consecuencia propusimos al Ayuntamiento que:

(a) Solucionase el problema del alojamiento provisional buscando locales municipales, locales del antiguo movimiento franquista, casas expropiadas para derribo, casas inhabi-tadas desde hace años, que son relativamente frecuentes en

toda la ciudad.

b) Que empiecen a dar los pasos necesarios (antes de que cese la Gestora) para construirles unas viviendas dignas, siguiendo el ejemplo del Ayuntamiento de Pamplona que en un caso similar de chabolismo de inmigrantes portugueses dicho Ayuntamiento cedió terrenos municipales y consiguió subvenciones, teniendo hoy todos una vivienda digna.

Para ejercer mayor presión en este sentido, en el pleno del pasado día 12, nos personamos en el Ayuntamiento junto a una parte de las famílias afectadas.

En este pleno se presentó una moción por el Presidente de la Comisión de distritos y barrios sobre este tema con los siguien-

1º.- Solucionar el problema de alojamiento provisional. 2º.- Facilitarles locales municipales.

3º.- Asegurarles una vivienda digna, y
4º.- Iniciar con urgencia el estudio del estado de las viviendas en San Sebastián.

Los 2 primeros fueron aprobados y los dos últimos denegados.

La Gestora no quiere comprometerse formalmente en llevar una política de profundización del problema de la vivienda en general, y en este caso en particular no se comprometió a solucionar-les el problema a largo plazo (Al estilo de Famplona) El Ayuntamiento nos ha prometido que para el 22 de Enero ya habrían visto las posibilidades de casas o locales municipales

que hay para alojar a las familias portuguesas.
Si esto no se cumple veremos en la coordinadora de las Asociaciones de vecinos qué acciones vanos a llevar adelante en tolos los barrios para conseguirlo.

LA ASOCIACION DE VECINOS DE INTXAURRONDO es consciente de que el problema de la vivienda no se da sólo en este caso especial de inmigración, sabemos que es general y que todo el pueblo tiene que sufrir las consecuencias de una política antipopular de la vivienda, teniendo que soportar unos precios de alquileres y de adquisición de viviendas desorbitados.

EN CONSECUENCIA:

Vamos a comenzar, junto al resto de Asociaciones de Donosti una acción conjunta de cara a luchar por la solución del problema.

Para ello:

- los dos últimos puntos sobre la moción presentado al Pleno, y pedimos que se replanteen otra vez y que se inicie un estudio general de la vivienda por parte del Ayuntamiento.
- 2º.- Vamos a organizar unas comisiones por barrios, que investiguen el número de viviendas vacías que hay en San Sebastián, y las necesidades que existen en cada uno de los barrios (bien para vivienda en alquiler o vivienda en propiedad).
- 3º.- La forma de trabajo puede ser montar unas mesas o gente encargada en cada barrio, para conocer los precios de alquiler que se pagan y entradas o plazos, para hacer una lista con las familias más afectadas.
 - 4º.- Con todo ello iniciaremos un proceso de negociación y exigencia conla Gestora o el nuevo Ayuntamiento, que pasará incluso si no se resuelve el problema, con la ocupación de viviendas en cada barrio.
 - 5º.- Por último al estar muy unida la solución al problema de la vivienda con el del paro en el sector de la construcción, estrecharemes nuestras relaciones con los parados del sector de la construcción con objeto de buscar alternativas comunes.

Para finalizar, es nuestra intención seguiros informando de la situación de este problema.

ASUCIACION DE VECINOS DE INTXAURRONDO, SAM LUIS Y GAZTELU.